
Pièces 6 Pièces

Superficie 162 m²

Référence 84020292

Prix 1 890 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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À quelques minutes à pied du centre ville et de la plage, très belle maison de ville

d'une  superficie  d'environ  162m²  sur  2  niveaux,  rare  sur  le  marché,  entièrement

rénovée avec des prestations haut de gamme.La maison est située dans le quartier

Basse Californie, à deux pas de toutes les commodités et se compose d'un grand

espace séjour/salle à manger avec une très belle cuisine SubZero équipée, le tout

ouvrant sur deux espaces extérieurs.Egalement au niveau du rez-de-chaussée, un

bureau  ou  chambre  avec  salle  de  douche  et  wc.Au  1er  étage,  l'espace  nuit  est

composé de 4 chambres, chacune avec ...

Within  a  few  minutes'  walk  from  the  city  center  and  the  beach,  this  beautiful

townhouse  boasts  a  living  space  of  approximately  162m²  spread  over  2  levels.

Rare on the market, it has been completely renovated with high-end amenities.The

house  is  located  in  the  Basse  Californie  neighborhood,  just  steps  away  from  all

amenities. It consists of a spacious living/dining area with a fully equipped SubZero

kitchen, all opening onto two outdoor spaces. Also on the ground floor, there is an

office or bedroom with a shower room and toilet.On the first floor, the sleeping area

comprises 4 bedrooms, each ...

LACOUR

21 Avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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